

CINCO INSTITUTOS DE CASTELLÓN COMPITEN EN LA LIGA DE DEBATE DE LA UJI

CASTELLÓN

La Universitat Jaume I (UJI) da el pistoletazo de salida de la Liga de Debate de Secundaria y Bachillerato 2021 de la Xarxa Vives. En la competición, que tuvo lugar ayer, participaron 32 alumnos de ESO y Bachillerato del IES Honori

García, IES Benignasló e IES Botànic Cavanilles de la Vall d'Uixó, así como del IES Benasnal e IES Matilde Salvador de Castellón de la Plana. Esta es la primera edición virtual de la liga, en la que universidades y centros docentes tuvieron que adaptar el formato al contexto actual. Así, la oratoria digital y las competencias en materia de comunicación *on line* pasaron a formar parte de esta nueva edición marcada por las restricciones de la pandemia. El tema del debate fue la relación entre crecimiento económico y medio ambiente.



Montaje fotográfico de los centros educativos participantes. E. M.